



José Pablo Sánchez es un comunicador evangélico. Dirige el programa semanal en TVE «*Buenas Noticias TV*» y en RNE «*Mundo Protestante*». Es también, presidente y fundador de la emisora *Radio Encuentro*.

Nacido en Úbeda (Jaén) en 1957. Después de terminar sus estudios en Maestría Industrial, hizo el Bachiller en Teología en el Instituto Bíblico y Seminario Teológico de España (Castelldefels), y posteriormente realizó un Master en Teología y Comunicaciones en el Wheaton College Graduate School (Wheaton, USA). Durante 14 años fue pastor de la *Iglesia Evangélica Cristo Vive* en Madrid. En 1996 fue designado director del programa de TVE «*Tiempo de Creer*», que en la actualidad se denomina «*Buenas Noticias TV*» y que se emite en la segunda cadena de TVE los domingos por la mañana.

En la actualidad, compagina su trabajo en los medios de comunicación con la dirección de la *Asociación Decisión*. Está casado y tiene tres hijas.